

POLRES

Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Sumbangsi Satkamling dan Sampaikan Pesan Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.POLRES.ID

Sep 27, 2024 - 09:15



CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara Sitkamtibmas di wilayah

pemukiman penduduk Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, melaksanakan Sambang dan Kontrol Sat Kamling di Blok Pahing Rt. 002 Rw. 004 Desa Bojongnegara Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Jum'at (27/09/24) dinihari.

Awak Satkamling dan masyarakat yang sedang berkumpul di Pos Sat Kamling menyambut baik atas Sambang Silaturahmi Anggota SPKT yang sedang Patroli menyasar diwilayahnya.

Sembari duduk dan berbincang dengan Petugas Ronda, Anggota SPKT menyampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas terkait situasi dilingkungannya agar tetap terpelihara dengan baik sebentar lagi kita akan menghadapi pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024.

"Saya pesan ke Petugas Ronda sekarang agar tetap waspada terhadap kejahatan Curat, Curas, Curanmor dan Geng Motor semakin meningkat, untuk itu tingkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan, apabila mencurigai orang yang tidak di kenal yang keluar masuk wilayah pemukiman segera melakukan pemantauan terlebih dahulu dan pengecekan identitas serta tidak main hakim sendiri. "Ucapnya".

Selain itu Anggota SPKT meminta Petugas Ronda Malam sering kontrol / patroli dan cek rumah-rumah penduduk dan waspada terhadap keluar masuknya kendaraan ke lingkungan sekitar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much . Soleh, SH. mengatakan, " Kegiatan Sambang dan Kontrol Sat Kamling merupakan kegiatan rutin Bhabinkamtibmas. Hal ini bahwa Satkamling sebagai salah satu bentuk pengamanan Swakarsa juga telah diatur dalam UU No. 2 Tahun 2002 tentang POLRI yang menjelaskan bahwa dalam penyelenggaraan tugas, Polri dibantu oleh kepolisian khusus, PPNS, dan bentuk-bentuk pengamanan swakarsa salah satunya adalah Awak Satkamling ini. Dimana saat ini Sat Kamling masih sangat efektif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan pemukiman warga, "Tegasnya"

Lanjut Kapolsek Pabuaran Bhabinkamtibmas juga selain menyampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas juga mengajak kepada masyarakat yang mempunyai informasi seputar kamtibmas atau yang ingin menyampaikan saran maupun pengaduan, bisa memanfaatkan No HP Bhabin maupun Call Center 110 atau langsung datang ke Polsek Pabuaran.

Warga sangat berterima kasih atas kunjungan Anggota Patroli Polsek ke Satkamling Blok Pahing Rt. 002 Rw. 004 Desa Bojongnegara Kec. Ciledug Kab. Cirebon. yang telah menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas sehingga merasa nyaman dan terayomi.